

Roja a la violencia III



El proyecto que aquí se presenta, surge de la necesidad de continuar profundizando la perspectiva de género, fortaleciendo la práctica y la inserción deportiva en esta oportunidad de niñas y adolescentes. Consideramos fundamental ofrecer espacios de participación que brinden herramientas teóricas y prácticas que les permita a las infancias afianzar sus derechos, reconociendo cómo clave el derecho al juego y la recreación, a la participación protagónica y a la libre expresión.

Las desigualdades de género, los riesgos y vulnerabilidades así como las diferencias de género que hacen al uso/acceso a servicios y recursos en los ámbitos deportivos, a las que están expuestas las mujeres, inician en las primeras edades y continúan durante todo el ciclo de la vida. Por lo cual, el acompañamiento y la promoción de los derechos es imprescindible realizarlo desde la infancia. La intención será, entonces, colaborar en el sostenimiento de una oferta de fútbol para niñas y adolescentes; prevenir la violencia y fortalecer el acceso a los derechos sociales en un barrio de la ciudad de Córdoba, denominado “Ciudad de los cuartetos”. Con la finalidad de acercarlas al deporte, al juego y a un espacio amigable de contención donde puedan generar vínculos con otras niñas, aprender el trabajo en equipo y ocupar el espacio público sin diferencias con otros niños.

Objetivo general

Acompañar y fortalecer el protagonismo de las niñas en el uso del espacio público, de las canchas del barrio y la apropiación de un deporte que hegemónicamente es considerado masculino.

Director

JulioRivarola